



ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011～2012年度
国際ロータリー会長
カルヤン・ハネルジ

THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA WEST Dist. 2620 R.I.

静岡西ロータリークラブ会報

会長 渡辺憲治
会長エレクト
副会長 杉山元
幹事 加藤博一
副幹事 金原康之

事務所/静岡市葵区伝馬町9-3 芝田ビル3F
TEL054-254-5611 FAX054-221-0515
<http://www.shizuoka-west-rc.jp/>

例会日 毎週水曜日 12:30
但し第一水曜日 18:30
例会場 ホテルセンチュリー静岡
TEL. 054-284-0111



WEEKLY BULLETIN

第1759回 2012年4月25日 (2011年～2012年) №1742

- ◎司会 副幹事 加藤博一君
- ◎点鐘 会長 渡辺憲治君
- ◎ロータリーソング 山梨透君
「それでこそロータリー」
- ◎お客様・ビジター紹介 静岡RC 川崎博子様
- ◎会長挨拶 会長 渡辺憲治君
「比較ロータリー論 その2」

一ロータリークラブと医師会－
皆さんこんにちは。
本日はNTTドコモの支店長、
川崎博子さんに今時の卓話をして
いただきました予定です。
川崎さん、私もandroidです。
宜しくお願ひ申し上げます。

また日曜日、甲府の地区協議会に出席された次期執行部の皆さん、お疲れ様でした。

さて、今回の比較ロータリー論 その2はロータリークラブ vs 医師会です。医師会の構成員は開業医と勤務医が半数ずつですが執行部の主体は開業医です。開業医でも最初は勤務医ですが、開業したとたんに経営者になります。ここでロータリークラブが参考になりました。皆一国一城の主でいばっていますが室内工業的小規模経営者です。一人ですから次第にわが道を行く人となり「ガラケー」とも呼ばれるスマートフォンのようにガラパゴス化してきます。そのような会員が多い医師会は当然まとまりがなく求心力がありません。私が医師会の役員をやっていた時期はあまりに若く、本業が忙しくおろそかにできないので時間がなくなり、雑用的な仕事量が多くなりました。2期4年で性も根も尽き疲弊してしまいました。医師会の仕事は会員同士、持ち回りでやるしかないと考えます。このあたりちょっと当クラブと似ていますね。そこで比較しました。

規模（-1）、理念（1）、崇高さ（1）、品格（1）、信頼度（0）、知名度（-1）、多様性（0）、団結度（1）、賢さ（0）、楽しさ（1）、真面目度（0）、礼節（1）、構成員の個性（0）、義理人情（0）、有意義度（1）、バイタリティー（-1）、拘束感なし（1）、裕福度（0）、組織の流動性（0）、事業の実行力（1）、求心力（1）

評価 プラス7点で私は西クラブのほうが医師会より優れている組織であると結論しました。この評価は好き嫌い、好みの要素が多く、どうやら私は西クラブのほうが医師会より好きになりロータリー中毒症になってしまったようです。



以上で会長挨拶を終わります。

本日の「元気ソング」はタンポポがさいているので「花の首飾り」です。ザ・タイガースのトップが歌っていましたね。



◎幹事報告

- ・地区より青少年交換事業の応募者募集の件

◎スマイル発表と出席報告

望月正弘君

会員 36名中 出席 24名
先々週の改正出席率 91.18%

渡辺憲治君：川崎さん、ようこそ。

卓話宜しくお願いします。

山梨透君：静岡ロータリー会員の

川崎博子さんに卓話をお願ひ
することが出来ました。

楽しみしております。

杉山元君：22日、日曜日、地区協議会にご出席下さいました皆様方、大変ありがとうございました。朝一から丸一日、甲府まで長かったです有意義に過ごせました。心から感謝致します！

金原康之君：22日、日曜日の甲府地区協への参加ありがとうございました。ガバナーの話も楽しかったですが、帰りのバスの宴会の方が盛り上がりました。

山梨透君・沼田時子君：地区協議会の帰りのバス、
富田さんに美味しいお世話をされました。



育成会にスマイル

榎 一夫君・白鳥勝平君・富田英児君
中村孝昭君・鈴木英生君

◎卓話

NTTドコモ東海支社 川崎博子様

「ドコモの取組みと

スマートフォンのご紹介」



(文責 榎 一夫・写真 佐藤嘉洋)

次回：5月16日(水) 12:30 会場：ホテルセンチュリー静岡